



Mona Meister vom Kinderhospiz mit dem Geschäftsführer der Desk Center Solutions AG, Christoph A. Harvey

13.01.2017 15:29 CET

Desk Center Solutions AG macht keine Weihnachtsgeschenke: dafür große Spende an Bärenherz

Anstatt Mitarbeiter, Freunde und Kunden mit Weihnachtspäsenten zu beschenken, veranlasste die Desk Center Solutions AG eine großzügige Spende in der Höhe von 3.000 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz.

CEO Christoph A. Harvey kam am 13. Januar nach Markkleeberg ins Hospiz, um die Spende zu übergeben.

Herzlichen Dank für diese großartige Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325